

UNIVERSIDAD DEL SURESTE

Campus Comitán

Licenciatura de Medicina Humana

PASIÓN POR EDUCAR

Trabajo: Hipótesis “Muerte Materna”

Alumno: Rosario Lara Vega

Semestre: 4° Grupo: A

Materia: Diseño Experimental

Docente: Dr. Nakamura Hernández Yasuei

Hipótesis

- ¿Por qué cada vez hay más muertes maternas?
- ¿Por qué cada vez hay más muertes maternas en mujeres en la etapa de adolescencia?

Objetivos Generales

- Darles la prevención y promoción a mujeres embarazadas.
- Brindarles a las mujeres en etapa adolescencia la prevención y promoción del riesgo de un embarazo a temprana edad.
- Promover los métodos anticonceptivos para evitar embarazos en edad temprana.

Objetivos Específicos

- Educar a las mujeres embarazadas de los riesgos que puede ocasionar una muerte materna.
- Reducir la tasa global de mortalidad materna.
- Promover a los adolescentes que tengan una sexualidad segura.
- Educar a la población juvenil el riesgo de un embarazo a su edad y las ETS que pueden adquirir.
- Campañas de sexualidad para los adolescentes.